
第 16回 JCHO玉造病院地域医療連絡協議会議事 

 

 

日時    ：令和 5年 3月 17日（金） 17：00～18：00 

場所    ：JCHO玉造病院 第一会議室  

 

外部委員  ：松江市医師会 細田会長、松江赤十字病院 大居院長 

            松江保健所 竹内所長、松江市健康福祉部 松原部長 

            玉湯町自治連合会 山本会長 

病院側委員：池田院長、芦沢副院長、川合副院長、佐々木統括診療部長、坪内看護部長 

      魚澤事務部長 

 

⚫ 院長挨拶 

 

⚫ 外部委員および病院側委員の紹介 

➢ 外部委員：総務企画課長より紹介 

松江赤十字病院 院長 大居 慎治 様 

       玉湯連合自治会 会長 山本 祥宏 様 

        ※松江保健所 所長 竹内 俊介 様、 

松江市医師会 会長 細田 眞司 様、 

松江市健康福祉部 部長 松原 正 様は欠席 

➢ 内部委員：池田院長、芦沢副院長、川合副院長、 

佐々木統括診療部長、坪内看護部長、魚澤事務部長 

 

⚫ 議事 

魚澤事務部長より、運営状況等報告 

① 令和 4年度事業運営状況 

② 令和 4年度の取り組みについて 

③ 令和 5年度に向けて 

 

≪②・③に関して≫ 

 外部委員 

第 8波以降手術件数は回復しましたか。 

 

 内部委員 

少しずつ回復しています。11月に手術件数は回復したが、12・1月で下降し



ました。しかし、2月に回復しました。 

 

 外部委員 

日赤も同じ回復傾向にあります。 

出張講演（健康講座）をコロナ禍でも開催していて驚きました。日赤は開催

していないので驚きました。 

 

 内部委員 

地域からの要望もあり、開催していました。 

 

 外部委員 

健康講座の参加周知はどのようにしていますか。 

 

 内部委員 

コロナ前は入院・外来問わず参加していました。コロナ禍では、入院患者は

参加せず、外来患者のみで診察の待ち時間で行っています。診察待ちの人が

対象なので、あえて参加数はカウントしていません。次年度は入院患者も参

加予定です。周知はデジタルサイネージで行っています。 

 

 外部委員 

講座方法はビデオですか。 

 

 内部委員 

ビデオではなく、担当者が口頭で行っています。 

 

 

④ トピックス（感染管理室 石倉師長） 

石倉師長より、「新型コロナ対策‐クラスターを経験して‐」報告が行われた。 

 

 外部委員 

第 7波の際に、コロナ患者が転院する際の情報がないため転院が難しかっ

た。どこの病院のベッドが空いているのかがわからないため大変でした。そ

の経験を踏まえ、第 8波の 12月から保健所が中心となり、松江市内の病院

が毎週Web会議を行うことで、どこの病院が空いているのかを情報共有する

ことができました。 

第 8波は 2月中旬に治まりましたが、日赤はそこからが大変でコロナ患者以



外が多く入院して満床になりました。玉造病院はどうでしょうか。 

 

 内部委員 

そんな実感はありませんでしたが、患者数は増加しました。 

 

 外部委員 

病院でのマスク解除は、できれば市内の病院と足並みを揃えて行いたいと考

えていますが、いかがでしょう。 

 

 内部委員 

当院も、県の感染会議等で情報共有しながら、市内の病院と足並みを揃え、 

連携して行っていきたいと思います。 

 

⚫ 意見交換会 

 内部委員 

本日の議題は、以上となります。次は意見交換となります。 

病院に対する要望も含めまして何でも結構です。どなたかご意見ございませ

んでしょうか。 

 

 外部委員 

安定した経営で素晴らしいと思います。医師の確保もできていますね。  

 

 内部委員 

ありがたいことに 4月から 2名採用予定です。 

 

 内部委員 

経営がうまくいかないとボーナスカットになるためできるだけ黒字経営へ。 

 

 内部委員 

そのほかご意見はありますでしょうか。 

特に無いようでしたら、以上をもちまして第 16回協議会を終了したいと思い

ます。次回の開催は、今年の 9～10月頃を予定しております。 

協議会の場のみでなく、常日頃より、幅広く地域の方々の意見を聴きながら病

院の運営につなげていきたいと思います。 

ホームページでの議事録等の公開は、事前に委員の皆様の承認が必要となり

ますので、後日、送付いたします今回の協議会議事録の内容確認とあわせてご



確認させていただきます。よろしくお願いいたします。 

本日はお忙しい中、ご出席いただきありがとうございました。 

引き続き、ご意見ご指導のほどよろしくお願いいたします。 

お気をつけてお帰りください。 


